

Höllinghofen

241

1505 November 10 (in profesto beati Martini episcopi
et confessoris)

Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen und Katharina seine Frau, verkaufen an Johann Snelle, Kaplan des Klosters Paradies, eine Jahresrente von 10 Mütte harten Kornes aus ihrem Zehnten zu Niederbergstrasse (Nederen Berstrate) im Kirchspiel Westönnen (Westonnen, Kr. Soest). Der Rückkauf kann alle Jahr mit 40 Mark geschehen. Die Einkünfte des Fürstenbergischen Hofes am Kirchhof zu Westönnen dienen notfalls als Sicherheit für die Rente.

Der Aussteller siegelt.

Zeugen: Johann Hegemann, Priester, Bernd von Affeln, Hofmeister zu Paradies, Nolleke Kusters, Johann Jakobs.

Orig., Perg., das Siegel abgefallen.